

**Begründung:**

In den Wochen vor den Herbstferien konnten beim Frühschwimmen am Montag leider nur bis max. 8 Personen gezählt werden (siehe auch Bericht VA vom 26.10.21).

Dies spiegelte sich auch in den Herbstferien wieder.

Da die Ferien nicht repräsentativ sind, wurden noch zusätzlich die ersten beiden Montage im November ausgewertet. Auch hier ist die Tendenz leider eindeutig.

Am 01.11.21 kamen fünf zahlende Gäste, zuzüglich drei Acticmitglieder sowie am 08.11.21 vier zahlende Gäste, zuzüglich drei Acticmitglieder.

An den anderen Tagen – Mittwoch und Freitag – kommen im Vergleich durchschnittlich 15-20 Gäste.

Aus diesem Grund schlägt die Verwaltung vor, das Frühschwimmangebot am Montagmorgen mangels Nachfrage bis auf weiteres einzustellen.